

Abeille magique par Jules

Il était une fois une petite abeille

qui avait des supers pouvoirs.

Elle s'appelait Cosmique abeille.

Elle était super forte.

Elle pouvait voler. Elle savait tout le monde.

Un jour, qui n'était pas comme les autres,

-« Hoooo ! haaa ! A L'AIDE ! » cria un homme.

Abeille Cosmique fonça !

L'homme cria : « sauver...sau... sauver moi ! »

Elle retourna à la ruche accueillie par des applaudissements. Le lendemain elle n'avait plus de pouvoirs.

Elle ne put sauver personne.

Il y eut du feu partout.

Tout le monde était en danger,

- « HAAAAA ! A L'AIDE ! » crièrent les abeilles.

- « COSEMIQUE ABEILLE ! Aide- nous »

- « Hélas, je n'ai plus mes pouvoirs ! » se lamenta- t-elle.

- « Tu es viré de la ruche ! » dit la reine.

- « Mais oh Noooooon ! » hurla Cosmique abeille.

L'abeille triste marcha, marcha jusqu'au cristal.

Enfin arrivée après un long voyage elle toucha le cristal et put retrouver ses pouvoirs !

FIN

The end

CONTE AFRICAÏN DE JULIETTE SANS TITRE

Le singe vit dans la jungle mais il en a marre de vivre ici. Alors il part dans la savane et trouve un baobab. Il y grimpe et s'y cache. Puis il en a marre de vivre ici. Alors, il se remet en route.

Dans le désert, il trouve un scorpion et s'en fait un ami mais...

To be continued...

A suivre (la suite se trouve dans son cahier de brouillon pour lecture)

CONTE D'ABEILLE PAR LUCIE SANS TITRE

IL était une fois une abeille. Elle s'appelait Lilou-Lilou. Elle était toute seule et habitait dans une maison. Un matin, Lilou agita ses ailes. Elle allait récolter du miel. Un jour, elle rentra chez elle. Quelqu'un avait mangé son délicieux miel. En allant se coucher, elle voit dans son lit, Benjamin le lutin endormi. Lilou prend son balai. Benjamin se réveille. Surpris, il saute du lit.

Lilou lui dit : « tu as mangé tout mon miel ! » Elle le chasse à coup de balai. Benjamin ne reviendra plus jamais embêter Lilou. Ouf !

LA JOURNEE D'UNE ABEILLE TRES GENTILE, D'UN FAUX BOURDON ET D'UNE REINE PAR LYSE

Il était une fois une abeille qui s'appelait Lulu. Elle allait tous les matins ventiler la ruche. Mais un matin qui n'était pas comme les autres, alors qu'elle ventilait la ruche, la reine l'appela.

La reine : - « Lulu, Lulu »

Lulu surprise alla voir la reine, et Lulu dit : « oui reine que ce passe-t-il ? »

« Il y a un humain ! » dit la reine.

Lulu dit : « quoi un humain ! Mais c'est une catastrophe ! Oh lalala, mais c'est grave. »

La reine dit : « va voir le faux bourdon ».

Lulu : « Ok je vais aller le voir » Lulu va voir le faux bourdon. »

Il lui dit : « Bonjour Lulu ça va ? »

Lulu dit « Non il y a un humain. C'est très grave. »

Ha c'est vrai que ce n'est pas la joie, mais je sais comment le faire fuir. Suis- moi

Lulu suit le faux bourdon. Quelques minutes plus tard... Toctoc « oui qui est-ce ? »

« C'est moi Alex »

« Ok j'ouvre la ruche ».

« Oui alors que se passe -t -il ? » dit Alex.

« Il y a un humain devant la ruche de Lulu ».

« Oh lalala ! Ah oui ! Quand même ! C'est grave mais je sais comment faire. Les filles, les gars, alerte, on y va. ».

Emile dit : « mais on va où ? »

« Bah à la ruche de Lulu. C'est une amie d'Alex le faux-bourdon « ok, go- go- go ! Arrivés à la ruche de Lulu la reine leur dit : C'est la cata ! »

« Ne craigniez rien Madame la reine je suis là. » dit Lulu. Puis, elle s'adressa à ses guerrières : « Allez ! A l'attaque ! ». Elles remportèrent la victoire à coup de piques bien placées.

« Au merci, merci, merciiii ! Je ne sais pas comment vous remercier et si je vous invitais à la galette des rois. »

Emile dit « Oh oui merci ce serait un grand honneur de manger à votre table. »

Le jour de la galette des rois, la reine confia à Emile : « je suis très contente d'être saine et sauve. Mais le temps est venu pour moi de quitter la ruche et je ne sais pas qui pourra me remplacer. Il me vient une idée. Vous êtes courageux. Vous avez toutes les qualités pour être un bon roi Monsieur le faux-bourdon, je pense ».

Emile, émus dit : « Ce sera un grand honneur ma reine. J'accepte cette responsabilité. »

Pendant plusieurs années, la vie des abeilles fut très heureuse sous le règne d'Emile.

FIN. LYSE LE BOURDONNEC.

Le petit prince Arthur, le roi et l'escargot par Emmy

Il était une fois, un petit garçon qu'il s'appelait Arthur.
Il veut tout apprendre !
Mais son père lui dit : « Il y a des choses que-tu ne peux pas comprendre ! »
Soudain, un jour le père ne trouve plus son fils !
Tout à coup, il l'aperçoit près du château ! « Fils revient » crie- t-il.
Mais son fils est trop loin pour l'entendre
Arthur s'approche de la forêt dangereuse.
Son père crie : « Noooooon reviens ! Tu es trop proche de la forêt dangereuse ! »
Mais son fils l'ignore. Il est déjà dans la forêt.
Il y a un risque que les loups s'approchent de lui ! Son père est inquiet.
Il appelle alors les soldats : « Soldats allez chercher mon fils dans la forêt dangereuse ! »
Mais c'est trop tard, son fils fut mangé par les loups ! Son père pleura, pleura, pleura.
Quel jour plus tard, un escargot demande de l'aide.
Des animaux veulent le manger !
Le père pense à son fils.
Un escargot qui parle cela n'existe pas ! Alors le roi l'aide.
L'escargot est sauvé !
Mais l'escargot est en fait le prince. Il n'y a pas de loups. Il y a des sorcières qui jettent des
sortilèges aux gens qui osent se perdre sur le domaine.
Elles l'ont transformé en escargot !
Son père ne le sait pas.
L'escargot sauvé est en fait prince !
Il serait escargot pour toujours ! Fin

Le petit garçon par Emmy

Il était une fois, un petit garçon d'Afrique qui s'appelait Zéké.
Sa maman le réveille très tôt car pour aller à l'école le chemin est très long.
Le garçon se dépêche car il ne faut pas être en retard !
La maman dit : « Tu vas croiser mamie en chemin. »
« Zéké dépêche-toi ! Tu vas être en retard ! » S'impatiente la maman.
« Oui maman ! » dit le garçon.
En chemin il croisa sa mamie qui a toujours raison.
Sa mamie lui dit : « Suis bien le chemin ne répond à personne ne répond pas aux gens qui
t'appelle. Ne t'arrête pas surtout ! »
A SUIVRE.... (À lire dans mon cahier de brouillon).

AFRIQUE ET LE SERPENT PAR JEANNE

Il était une fois un petit garçon qui s'appelait Afrique. Il habitait au Mali. Tout près de chez lui il y avait un puits, mais sa mère se fit une entorse. Elle ne put aller au puits pour puiser l'eau donc Afrique y alla. Sa mère avait peur pour lui...

A SUIVRE TO BE CONTINUED (à lire dans son cahier de brouillon)

CONTE D'AFRIQUE D'OWEN

Par le léopard est dans la savane.
Il va chasser avec ses grandes griffes.
Il chasse un singe qui surgit.
Le léopard rougit. Il a trouvé une amoureuse qui s'appelle
Ge Seb Pa.

CONTE DE PHILOMENE SANS TITRE

Il était une fois une reine qui vivait dans une ruche. Elle était très sévère et ne pensait qu'à elle. Elle était gourmande. Le jour du bal des abeilles, la reine dit : « prenez mon maquillage. Oh ! J'avais oublié de prendre la grande galette des rois ! »

Puis, le soir, elle dansa.

Ensuite, elle dit à tout le monde que la galette était prête. Elle était sûre de gagner la fève.

Mais une ouvrière gagna la fève à sa place. Alors, la reine enragea.

La reine dit : « elle ne va tout de même pas devenir reine quand même ! » Tout le monde répond : « Si ! On la choisit pour reine. »

Alors elle devint reine et tout le monde vécut heureux.

Fin.

CONTE DE YUNA

Dans la savane un singe vivait dans un baobab.

Il rend visite à son ami le gorille. Ils jouent à cache-cache.

Il rencontre un léopard qui dit : « A l'aide, à l'aide ! »

« Tu fais quoi ? Que fais-tu là ? » dit le singe.

Le gorille répond : « Je suis tombé dans le trou. »

« Tiens une liane » dit le singe.

« Merci » conclut-il simplement et puis, il repart jouer à cache-cache.

Il arriva dans le désert et rencontre un scorpion. Affamé, il mange le scorpion.

Il dit : « miam, miam »

FIN